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Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, no Salão Nobre 

do Edifício dos Paços do Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a 

presidência do Senhor Presidente, António Miguel Cabedal Borges, estando igualmente 

presentes os Senhores Vereadores, Pedro Miguel Lobato Duque, Jorge Manuel Gaspar, 

Patrícia Ferreira Rei e Carlos Nuno Alves Duarte, em substituição da Senhora Vereadora 

Patricia Silva. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze 

horas e dez minutos, com a seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos 

os Senhores Vereadores, nos termos do Artigo 25º do Código do Procedimento 

Administrativo, tendo sido tomadas as deliberações que se seguem: ---------------------------- 

 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

O Senhor Presidente iniciou a reunião felicitando a Associação Recreativa da Presa, pelo 

seu 47º aniversário, manifestando o seu orgulho pela sua dinâmica associativa. -------------- 

Tomou a palavra a Senhora Vereadora Patricia Rei, parabenizando o Agrupamento de 

Escolas de Sardoal pela atribuição do “Selo Escola Saudável 2022/2024” – nível III, nível 

mais elevado, na sequência da candidatura realizada no final do ano letivo transato, 

iniciativa da Direção-Geral da Educação, que pretende reconhecer os Agrupamentos de 

Escolas que, no seu quotidiano, privilegiam a promoção da saúde e do bem-estar da 

comunidade educativa. -------------------------------------------------------------------------------------- 

A Senhora Vereadora parabenizou também a Associação de Melhoramentos dos Amigos 

de Entrevinhas, pela realização do passeio de cicloturismo e caminhada, que decorreu no 

fim de semana anterior. ------------------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Vereador Pedro Duque, corroborando as palavras de parabéns à 

Associação Recreativa da Presa, a qual pelo seu carácter associativo, de ação cívica e pelo 

dinamismo que tem, merece todo o destaque. -------------------------------------------------------- 

Parabenizou também a Associação de Melhoramentos dos Amigos de Entrevinhas, pelas 

atividades desenvolvidas no passado fim de semana. ------------------------------------------------

O Senhor Vereador questionou sobre o ponto da situação dos médicos de família, ao que 
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o Senhor Presidente respondeu não ter novidades, encontrando-se a decorrer o concurso. 

Questionou também sobre o ponto da situação da limpeza das faixas de contenção. ------- 

Continuou questionando se o Senhor Presidente tem conhecimento dos três assaltos 

ocorridos em Alcaravela e Cabeça das Mós, sendo um deles em domicilio e dois roubos 

parciais de equipamentos. ----------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente respondeu não ter conhecimento, contudo na semana seguinte iria 

realizar-se uma reunião do Concelho Municipal de Segurança, na qual será abordado o 

assunto. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Vereador questionou ainda qual o ponto da situação das duas casas em 

Andreus, que estão em risco de derrocada, ao que o Senhor Presidente respondeu 

estarem, os dois prédios, referenciados. ----------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque questionou também sobre o ponto da situação da ETAR 

de Valhascos, ao que o Senhor Presidente respondeu que a situação se mantém. ----------- 

No que concerne à limpeza das faixas de contenção, o Senhor Presidente disse ter 

terminado no final do mês de abril, a obrigatoriedade da limpeza, havendo situações em 

que as limpezas já foram efetuadas, mas terão de ser feitas novamente. ----------------------- 

Referiu que as situações estão a ser analisadas, estando os proprietários a ser 

identificados e existindo 14 processos. ------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente disse ainda que também tem de se ter atenção às condições 

climatéricas e que este é um processo de gestão difícil e, por isso mesmo, tem-se tido 

inclusive, alguma tolerância com os proprietários. ---------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Carlos Duarte que solicitou esclarecimentos no 

que concerne ao Plano Estratégico de Habitação no âmbito do PARU, qual o ponto da 

situação nesta estratégia de habitação Local. ---------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador questionou também qual o ponto da situação sobre o projeto do 

Mercado Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador fez referência à situação da rede de telecomunicações na localidade 

de Andreus, porquanto os seus habitantes têm dificuldade em utilizar os telemóveis. ------ 

Continuou o Senhor Vereador Carlos Duarte, questionando se a piscina descoberta, este 

ano, estará aberta à hora do almoço e se a piscina coberta fechará ou se existe 

possibilidade de estar aberta. ------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Vereador disse ainda que os sinais luminosos no Freião, no Parque Desportivo e 

em Andreus, estão inativos, ao que o Senhor Presidente disse desconhecer tal situação, 

tendo de se validar a mesma. ------------------------------------------------------------------------------ 
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Sobre as piscinas, coberta e descoberta, o Senhor Presidente referiu que nada se irá 

alterar, por questões de recursos humanos, havendo também o problema dos nadadores 

salvadores. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente à abertura à hora do almoço, tal não se justifica também pelo número 

reduzido de pessoas. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque referiu que serão quatro meses em que a piscina 

coberta estará fechada, ao que o Senhor Presidente respondeu sempre ter sido assim e 

assim continuará a ser, porquanto que em termos de recursos humanos não é possível 

duplicar os postos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre o Mercado Municipal, disse o Senhor Presidente ter sido feita candidatura ao PDR 

2020 tendo o concurso ficado deserto, contudo neste novo quadro comunitário irá entrar 

a candidatura na Regeneração Urbana. ----------------------------------------------------------------- 

Sobre a questão do Plano Estratégico de Habitação no âmbito do PARU, informou o 

Senhor Presidente que o plano foi aprovado, pressupondo a abertura de diferentes 

concursos, tendo sido feito para a Tapada da Torre e para a construção de habitações a 

custos controlados., inclusive, naquele dia teria de se enviar para o IRHU os objetivos para 

a habitação a custos controlados. ------------------------------------------------------------------------- 

Continuou o Senhor Presidente referindo haver outras peças soltas, nas quais se está a 

trabalhar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Disse que a prioridade é dada aos projetos onde moram pessoas, trabalhando-se a pouco 

e pouco nos outros. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador Carlos Duarte questionou quais os custos, ao que o Senhor Presidente 

respondeu ser cerca de um milhão e setecentos mil euros, para T1 e T2 a custos 

controlados, sendo o PRR a 100%, mas sobre os valores de referência, 100% do que são as 

regras, estando a análise financeira a ser feita. ---------------------------------------------------------

Relativamente à rede de telecomunicações em Andreus, referiu o Senhor Presidente, ser 

um projeto privado, o qual a Câmara Municipal acompanha e que terá de se aguardar 

que entre em funcionamento, assim como aconteceu em Alcaravela. -------------------------- 

__________________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

__________________________________________________________________________________________ 
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ORDEM DE TRABALHOS 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da Tesouraria; 

3. Cedência de transportes;  

4. Cedência de Instalações;  

5. Pedido de apoio;  

6. Isenção de taxas;  

7. Atribuição de apoio financeiro ao Grupo Desportivo e Recreativo "Os Lagartos" 

- VIII Trail Terras do Sardão;  

8. Proposta de alteração ao Protocolo de Gestão e Manutenção do Centro de 

Recolha Oficial Intermunicipal de Abrantes, Constância e Sardoal;  

9. Protocolo - Comercial - Termas Ladeira de Envendos;  

10. Assunção de despesa - Transferências correntes;  

11. Apreciação das clausulas contratuais - contrato de empréstimo médio longo 

prazo, no valor de 355 mil euros;  

12. Externato Rainha Santa Isabel – requalificação e adaptação em Biblioteca 

Municipal – trabalhos complementares. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento 

do conteúdo da ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a 

leitura, nos termos do artigo quarto do Decreto - Lei número quarenta e cinco mil, 

trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de novembro de mil novecentos e sessenta e 

três, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade, sem o voto do Senhor Vereador 

Carlos Duarte. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 16 de maio de 2023, cujos valores são 

os seguintes: --------------------------------------------------------------------------------------------------

a) Dotações Orçamentais ……………………….. 357 377,62€  

b) Dotações não Orçamentais ……………….. 88 005,05€ 

       Total das Disponibilidades ……………… 445 382,67€ 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------ 
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3. CEDÊNCIA DE TRANSPORTES;  

O Senhor Presidente não participou na votação deste assunto 

3.1. FILARMÓNICA UNIÃO SARDOALENSE 

Deslocação a Sarilhos Grandes – Encontro de Bandas, dia 03 de junho de 2023. -------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir os pedidos. ----------------------------- 

3.2. GRUPO DESPORTIVO DE ALCARAVELA  

Deslocação a Mação – final do Campeonato da Fundação Inatel, dia 14 de maio. ------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara 

para efeitos de ratificação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------  

3.3. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE SARDOAL  

Deslocação ao Complexo Desportivo Municipal de Sardoal - crianças do Jardim de 

Infância da Presa – comemoração do Dia Internacional da Criança - dia 1 de junho. --------- 

Agrupamento de Escolas de Sardoal - participação na atividade EB1 Sardoal e Jardim de 

Infância – crianças do Jardim de Infância da Presa – dia 2 de junho. ------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. ------------------------------- 

 

4. CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES;  

4.1 ASSOCIAÇÃO AMIGOS DOS ANIMAIS DO SARDOAL  

Sala Multiusos do Centro Cultural Gil Vicente, dia 13 de maio para realização de 

Assembleia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara 

para efeitos de ratificação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------ 

4.2 JARDIM DE INFÂNCIA DE SARDOAL  

Centro Cultural Gil Vicente – ensaios para a festa final de ano letivo. ----------------------------- 

- 18 de Maio – 18h30 / 19h30 - sala apoio ao palco (TeSP) --------------------------------------------- 

- 1 de Junho – 18h30 / 19h30 - sala apoio ao palco (TeSP) --------------------------------------------- 

- 20 de Junho – 18h30 / 20h30 – auditório (ensaio geral) --------------------------------------------- 

O Senhor Vice-Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de 

Câmara para efeitos de ratificação. ----------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------ 
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5. PEDIDO DE APOIO;  

5.1 AMA ENTREVINHAS  

Solicita apoio, no âmbito da realização do 1 Festival de Sopas tradicionais, dia 27 de maio, 

nomeadamente: carrinha de apoio, apoio monetário, apoio na montagem de cobertura, 

sacos do município para oferta de kit aos inscritos, mesas e bancos. ----------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade apoiar logisticamente. ----------------------- 

5.2 ASSOCIAÇÃO AMIGOS DOS ANIMAIS DO SARDOAL  

Solicita cedência de um stand (barraca) para participação no Festival Estímulo, nos dias 

26 e 27 de maio. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. ------------------------------- 

5.3 AMA ENTREVINHAS – NÚCLEO CICLOTURISMO  

Solicita apoio para a realização do 9º Passeio Cicloturismo AMA Entrevinhas e 6º Passeio 

Pedestre “Trilho do Pastor”, nomeadamente: apoio financeiro; troféu para oferecer à 

equipa mais numerosa; bombeiros/ ambulância, 2 carrinhas de caixa aberta para apoio/ 

bicicletas e logística; desmatação do Trilho do Pastor; balneários do parque desportivo 

para banhos dos atletas. ------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vice-Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de 

Câmara para efeitos de ratificação. ----------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------ 

 

6. ISENÇÃO DE TAXAS;  

O Senhor Vice-Presidente não participou na votação deste assunto 

6.1. ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DA PRESA  

Realização do XLVII Aniversário – 3º edição da Chanfana n’Aldeia, que teve lugar no dia 20 

do corrente mês. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara 

para efeitos de ratificação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------ 

 

6.2 AMA ENTREVINHAS  

Realização do 1 Festival de Sopas tradicionais, a ter lugar no dia 27 de maio de 2023. -------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara 

para efeitos de ratificação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. ------------------------------- 
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6.3. AMA ENTREVINHAS – NÚCLEO CICLOTURISMO 4299 

Realização do 9º Passeio Cicloturismo AMA Entrevinhas e 6º Passeio Pedestre “Trilho do 

Pastor”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vice-Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de 

Câmara para efeitos de ratificação. ----------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------ 

 

7. ATRIBUIÇÃO DE APOIO FINANCEIRO AO GRUPO DESPORTIVO E RECREATIVO "OS 

LAGARTOS" - VIII TRAIL TERRAS DO SARDÃO;  

Foi presente a informação nro. 4800/ 2023, relativa ao assunto mencionado em título e 

que refere o seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

“O Município de Sardoal irá acolher no próximo dia 28 de maio a VIII edição do Trail Terras 

do Sardão. É expectável que esta prova reúna no nosso território 400 atletas oriundos de 

vários pontos do país, acompanhados dos seus familiares, afirmando o Sardoal como um 

dos palcos de referência para a prática dos desportos de natureza, nomeadamente nas 

modalidades de trailrunnig e caminhada. 

O sucesso atingido por este evento nas últimas edições só foi possível com o 

envolvimento do tecido associativo local, que repartido pelas diversas funções logísticas, 

contribuiu para o bom desenrolar da prova nomeadamente através do apoio e serviços 

prestados aos atletas, garantindo a sua segurança e bem-estar. Este apoio é fulcral, 

considerando que o número de pessoas envolvidas excede largamente as capacidades e 

funções da nossa estrutura municipal. 

A convite do Município, o Grupo Desportivo e Recreativo “Os Lagartos” associou-se a esta 

edição, colocando os seus recursos humanos e técnicos no apoio direto ao planeamento 

e implementação do evento. Esta parceria irá permitir, não só ampliar a qualidade dos 

serviços prestados aos atletas, mas também capacitar o Grupo Desportivo e as suas 

estruturas para o desenvolvimento deste tipo de eventos. 

Face ao exposto e considerando que o Grupo irá assumir a responsabilidade do serviço de 

refeições e abastecimentos, proponho que o Município atribua um apoio financeiro três 

mil e duzentos euros (3200 EUR) garantido desta forma a prestação de um serviço de 

qualidade.” ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade atribuir o apoio financeiro no montante 

de 3200 euros, de acordo com a informação prestada pelo serviço. ------------------------------ 
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8. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO PROTOCOLO DE GESTÃO E MANUTENÇÃO DO 

CENTRO DE RECOLHA OFICIAL INTERMUNICIPAL DE ABRANTES, CONSTÂNCIA E 

SARDOAL;  

Foi presente a informação nro. 4760/ 2023, referente ao assunto supramencionado e cujo 

teor a seguir se transfere: ------------------------------------------------------------------------------------ 

“Tendo como objetivos a otimização dos serviços no que ao bem-estar animal diz respeito 

e a justiça na repartição dos custos inerentes a esses serviços, propõe-se a alteração do 

Protocolo de Gestão e Manutenção do Centro de Recolha Oficial Intermunicipal de 

Abrantes, Constância e Sardoal assinado a 01 de janeiro de .2020, conforme o documento 

anexo. 

Os principais aspetos desta alteração prendem-se com: 

•A recolha/captura de cães e gatos encontrados na via pública passará a ser feita pelos 

funcionários do CRO, sendo o custo de transporte assegurado pelo Município de origem 

dos animais; 

•Os Municípios ficarão responsáveis pela contratualização, junto de Centros de 

Atendimento Médico-Veterinários, de serviços médico-veterinários para os animais 

alojados no CRO oriundos do seu território e para os gatos de programas de captura, 

esterilização e devolução do Município em questão. O planeamento, organização e 

implementação destes serviços ficará a cargo do CRO; 

•Todos os serviços prestados pelo CRO passarão a ser cobrados aos Municípios a preço de 

custo efetivo. 

Mais se informa que esta proposta já foi aprovada em Reunião de Câmara de Abrantes a 9 

de maio de 2023. 

Propõe-se ainda que a Câmara Municipal de Sardoal delegue competências para 

assinatura do Protocolo no Presidente da Câmara.” -------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a alteração ao protocolo, bem 

como delegar no Senhor Presidente da Câmara competências para assinatura do 

documento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

9. PROTOCOLO - COMERCIAL - TERMAS LADEIRA DE ENVENDOS;  

Foi presente a informação nro. 4361/ 2023, referente ao assunto supramencionado e cujo 

teor é o seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

“Como é do conhecimento de V.Excia, a Câmara Municipal de Sardoal, desde 2014 tem 

estabelecido um acordo comercial com a VMPS - Águas e Turismo, S.A., que permite que 
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os munícipes concelhios possam usufruir de um conjunto de descontos especiais, nas 

Termas da Ladeira de Envendos, situadas no concelho de Mação. 

Os descontos a considerar serão aplicados sobre os preços de tabela do Balneário de 

Ladeira de Envendos, para reservas de grupos de aquistas programados pela Câmara 

Municipal de Sardoal, a saber: 

- Desconto de 25% nos tratamentos de Balneoterapia e ORL sob o preço de tabela em 

vigor; 

Estes descontos, não são válidos nem acumuláveis com qualquer outra promoção ou 

desconto em vigor. 

Nestes termos, coloco à consideração de V.Excia a continuidade do Acordo comercial 

entre a - VMPS - Águas e Turismo, S.A. - Balneário de Ladeira de Envendos e a Câmara 

Municipal de Sardoal, sendo de todo o interesse para a população deste concelho o seu 

prosseguimento. 

Em anos transatos a divulgação era realizada pelo Gabinete de Comunicação Social, e as 

reservas/inscrições realizadas no Posto de Turismo da Câmara Municipal de Sardoal. 

Em anexo Acordo comercial referente ao ano de 2023 enviado pela VMPS águas e 

Turismo - Grupo Unicer.” ------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a continuidade do Acordo 

comercial entre a - VMPS - Águas e Turismo, S.A. - Balneário de Ladeira de Envendos e a 

Câmara Municipal de Sardoal. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

10. ASSUNÇÃO DE DESPESA - TRANSFERÊNCIAS CORRENTES;  

Relativamente ao assunto mencionado em título foi apresentada a informação nro. 4436/ 

2023, cujo teor a segui se transcreve: --------------------------------------------------------------------- 

“No seguimento dos projetos a desenvolver pela CIMT- Comunidade Intermunicipal do 

Médio Tejo, de acordo com as suas competências, cujos Municípios da área de influência 

são parceiros, venho solicitar autorização para a transferência, da parte referente ao 

Município de Sardoal, para a CIMT de acordo com o solicitado nos email's rececionados (E 

4443, 4445 e E 4442), no valor total de 8.370,53€, referente ao projeto abaixo indicado: 

- Projeto: Desenvolvimento do Sist. Gestão Territorial no Medio Tejo (ano 2022)  

Valor: 3.280,47€ (mydoc E 4443)– Nº sequencial do cabimento: 18658 ); 

- Projeto: Afirmação Territorial(ano 2022) 

Valor: 1.991,48€ (mydoc E 4445)– Nº sequencial do cabimento: 18659 ); 

- Projeto: Educação Excelência no Medio Tejo(ano 2022) 

Valor: 3.098,58€ (mydoc E 4442)– Nº sequencial do cabimento: 18660 ); 
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De acordo com a alínea o) do artº 33º da Lei nº75/2013 de 12 de Setembro é da 

competência da Câmara Municipal deliberar sobre a forma de apoio, deixo assim o 

assunto à consideração superior.” ------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade autorizar a transferência do montante 

de 8.370,53€, de acordo com a informação prestada. ------------------------------------------------ 

 

11. APRECIAÇÃO DAS CLAUSULAS CONTRATUAIS - CONTRATO DE EMPRÉSTIMO 

MÉDIO LONGO PRAZO, NO VALOR DE 355 MIL EUROS;  

Foi presente a informação nro. 4798/ 2023, relativa ao assunto mencionado em título e 

cujo teor é o seguinte: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

“Considerando: 

1. A proposta apresentada pela CCAM do Ribatejo Norte e Tramagal, para a 

contratualização do empréstimo médio longo prazo no valor de 355.000,00€, conforme 

proposto na Informação nº 1.434/2022 de 16 fevereiro. 

2. O contrato que se anexa, já outorgado pelas partes interessadas; 

3. Que apesar de ser competência do Presidente de Câmara outorgar contratos em 

representação do município, nos termos da alínea f), nº 2 do artigo 33º da Lei nº 75/2013 

de 12 setembro, mas nos termos da alínea b) do nº 1 do artigo 5º da do Anexo I da 

Resolução nº 3/2022 de 08 abril do Tribunal de Contas é solicitado a aprovação do órgão 

executivo relativo à minuta do contrato; 

Deste modo, venho por este meio, PROPOR a V. Exa. a submissão do mesmo, a reunião 

de Câmara, para que a mesma possa deliberar sobre a proposta que se anexa. “ ------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar de acordo com a informação 

prestada. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

12. EXTERNATO RAINHA SANTA ISABEL – REQUALIFICAÇÃO E ADAPTAÇÃO EM 

BIBLIOTECA MUNICIPAL – TRABALHOS COMPLEMENTARES. 

Relativamente ao assunto mencionado em título foi presente a informação nro. 

4841/2023, a qual, devido à sua vastidão, não será transcrita e ficará anexa à ata. -------------

O Senhor Presidente prestou informações sobre o assunto. ---------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por maioria aprovar, com três votos a favor (PSD) e duas 

abstenções (PS). ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Encerramento 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a 

reunião eram dezasseis horas e vinte minutos, do que para constar e devidos efeitos, se 

lavrou a presente ata, que depois de considerada em conformidade, vai ser assinada pelo 

Senhor Presidente e por mim, Anabela Graça, Técnica Superior de Secretariado, da 

Secção de Expediente, Arquivo Geral e Reprografia, que a redigi, subscrevi e assino. -------- 
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